

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP PL 1 KALIBAWANG
Alamat Sekolah : Boro-Banjarsari, Kalibawang Kulon Progo
Nama Siswa : IGNATIUS ADI KURNIAWAN
No. Induk : 4719

Kelas : IXB
Semester : 1 (satu)
Tahun Pelajaran : 2016/2017

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi:

IGNATIUS ADI KURNIAWAN menunjukkan sikap baik pada berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, meyakini kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (awak) kepada Tuhan ketika berkegiatan atau melakukan usaha, memelihara hubungan baik dengan sesama umat pilihan Tuhan Yang Maha Esa, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia, menghormati orang lain yang menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya.

2. Sikap Sosial

Deskripsi:

IGNATIUS ADI KURNIAWAN menunjukkan sikap baik pada jujur, disiplin, tanggung jawab, ikhlas, gotong royong, sopan atau santun, percaya diri.



Nama Siswa : IGNATIUS ADI KURNIAWAN

No. Induk : 4719

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	80	Baik	sangat baik pada menghargai martabat manusia, baik pada hidup di tengah masyarakat, menanggapi karya kealamanatan tuhan.	80	Sangat Baik	sangat baik pada membuat doa, membuat kerajinan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	Baik	sangat baik pada berbudi pekerti luhur sesuai Pancasila, baik pada pokok pikiran pembukaan UUD NRI 1945, kepatuhan terhadap hukum, penerapan Pancasila sebagai dasar negara.	80	Baik	baik pada mengamati kondisi sosial, membuat laporan.
3	Bahasa Indonesia	77	Baik	sangat baik pada memahami teks tanggapan kritis, mengklasifikasi teks tanggapan kritis, baik pada mengidentifikasi teks eksemplum, mengklasifikasi teks eksemplum, mengidentifikasi teks tanggapan kritis, mulai berkembang pada memahami teks eksemplum.	78	Baik	sangat baik pada menanggapi makna teks tanggapan kritis, baik pada menanggapi makna teks eksemplum, menyusun teks eksemplum, meringkas teks tanggapan kritis, menyusun teks tanggapan kritis, belum berkembang pada meringkas teks eksemplum.
4	Matematika	74	Baik	baik pada bilangan berpangkat dan bentuk akar, operasi aljabar yang melibatkan bilangan berpangkat bulat dan bentuk akar, perbandingan beraturan dan perbandingan, pola bilangan, konsep kesebangunan dan kekongruenan geometri melalui pengamatan, nilai rata-rata, median, dan modus dari berbagai jenis data; belum berkembang pada luas selimut dan volume tabung, kerucut, dan bola.	75	Baik	baik pada menyelesaikan model matematika, mengenai pola bilangan, barisan, deret, menggunakan konsep perbandingan untuk menyelesaikan masalah nyata, menyelesaikan permasalahan nyata hasil pengamatan yang terkait penerapan kesebangunan dan kekongruenan, mengumpulkan, mengolah, menginterpretasi, dan menampilkan data hasil pengamatan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	Baik	baik pada sistem reproduksi pada manusia, reproduksi pada tumbuhan dan hewan, kependudukan dan lingkungan, partikel penyusun benda mati dan makhluk hidup, kalsitronik dan teknologi listrik.	78	Baik	baik pada menyajikan laporan hasil studi tentang penyakit pada sistem reproduksi manusia, menyajikan karya hasil perkembangan pada tumbuhan, menyajikan informasi perkembangan penduduk dan dampaknya, menyajikan model atom, menyidiki muatan listrik statis.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	Baik	sangat baik pada menerapkan aspek keruangan dan konektivitas antarruang; baik pada menjelaskan perubahan masyarakat Indonesia dari zaman kemerdekaan sampai awal reformasi.	81	Baik	baik pada menyajikan hasil olahan hasil-hasil kebudayaan pada zaman penguasa sampai sekarang, menunjukkan adanya tindakan nyata dalam mengatasi masalah berbangsa.
7	Bahasa Inggris	62	Cukup	baik pada menyuruh dan melarang, melakukan tindakan, teks label obat, makanan dan minuman, teks procedure berbentuk resep dan manual; belum berkembang pada ungkapan harapan dan doa dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi; ungkapan persetujuan, kebenaran dan timbalan, maksud dan tujuan melakukan suatu tindakan.	76	Baik	baik pada ungkapan harapan dan doa dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi, ungkapan persetujuan, kebenaran dan timbalan, maksud dan tujuan melakukan suatu tindakan, menyuruh dan melarang melakukan tindakan, teks label obat, makanan dan minuman, teks procedure berbentuk resep dan manual.

PANGUDI LUHUR

SMP

BOROBOR



Nama Siswa : IGNATIUS ADI KURNIAWAN
 No. Induk : 4715

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok B							
1	Beri Budaya	79	Baik	baik pada mengenali teknik membuat palung, mengawal langkah-langkah membuat palung dan bahan kerak dan lunak, mengenal bahan dan alat membuat palung, menganalisis orisinal vokal group menganalisis pengertian tema, birama, melodi, ritma dalam vokal group, menganalisis alih pameran dan pagelaran.	77	Baik	baik pada menyanyikan lagu secara vokal group, menyanyikan lagu satu dua dan tiga suara secara kelompok, memamerkan karya seni palung dan lukis, memainkan alat musik secara kelompok dalam pagelaran, menyanyikan lagu yang diaransemen secara individu, menyanyikan lagu dengan luring musik Ensemble.
2	Pendidikan Jerni, Olah Raga, dan Kesehatan	79	Baik	baik pada memiliki pengetahuan tentang atletik, memiliki pengetahuan tentang permainan bola besar, memiliki pengetahuan tentang permainan bola kecil, memiliki pengetahuan tentang kebugaran jerni.	77	Baik	baik pada memiliki keterampilan tentang atletik, memiliki keterampilan tentang permainan bola besar, memiliki keterampilan tentang permainan bola kecil, memiliki keterampilan tentang kebugaran jerni, memiliki keterampilan tentang atletik.
3	Prakarya	77	Baik	baik pada internet, akses dasar jaringan internet, perangkat keras untuk akses internet, cara cara terhubung dengan internet.	78	Baik	baik pada mendeskripsikan pengertian internet, identifikasi jaringan, identifikasi perangkat keras internet, identifikasi cara cara terhubung dengan internet.
4	Bahasa Jawa	77	Baik	baik pada unggah unggah, menyimak dialog percakapan, kosa kata.	78	Baik	baik pada mampu berdialog dengan orang lain menggunakan bahasa yang benar, mampu memberikan tanggapan, mampu membawakan acara, mampu menyusun acara.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pendidikan Kepramukaan	Baik
2		
4		

D. Ketidakhadiran

Sakit	1	hari
lain	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui
 Orang tua / Wali

Kulon Progo, 17 Desember 2016

Wali Kelas

R. B. Tanjaja, S. Pd.
 NP

